

ニュージーランド・タウランガ

Bethlehem College 語学研修

夏休みにニュージーランドにある Bethlehem College で語学研修を行います。研修では、英語の集中講座を行い、ニュージーランドの文化や生活について学びます。また、ニュージーランドの動物と触れ合うなどの体験学習も行います



生徒の感想

■今回、僕は初めてのホームステイで行く前はドキドキワクワクより不安の方が大きかったです。でも、実際行くと家族はとても温かく迎えてくれるし、家族の一員として扱ってくれました。また、英語を学ぼう学ぼうとしなくても自然と入ってきました。今回のホームステイという経験を通して、同じ境遇に立たされた友達との絆も深まったし、英語も身につきました。このホームステイは自分の中でとても有意義なものとなりました。

■いろいろ不安でしたが、ニュージーランド（NZ）の人たちはフレンドリーで、優しく不安なんてふっ飛んでいきました。学校の先生や生徒・バディたちも私に積極的に話しかけてくれて、会話の上達につながったと思います。日本にいて気付かなかったことに外国で気付きました。

■ホストファミリーに会ったときは緊張して、なかなか話すことができなくて、難しいなと思いました。でも、日本のおもちゃや食べ物について教えたりしていたら2週間はとてもはやく感じました。NZで新しい会話を覚えたので、日本でもっと頑張るってこの経験を生かしたいです。

■日本と環境がちがうので、色々心配だったけれど、いざ向こうで生活してみると心配するようなことはほとんどありませんでした。自然と英語でなんとかなるかということを考えるようになりました。

■NZで13日間過ごした中でまだ習っていない英語をホストファミリーやバディとの会話の中から自然に覚え、私もそれらを使うことができました。また、私にわかりやすいようにいろいろと言い換えて教えてもらい、知らない英語を英語レッスンだけではなく、生活の中からも学び得ることがたくさんありました。初めは聞かれたことだけに答え、会話と

いう会話はできませんでしたが、だんだんと自分から話題を出したり、話題をふくらませて会話することができました。I had many new experiences in New Zealand. I want to study English more.

■2 週間もない短い期間でしたが、異文化や英語にふれ合うことができ、英語でも自分が話すことが現地の人に通じるということを知り、自信を持っていたし、面白かったです。また行きたいと思います。

■このニュージーランド語学研修はおそらく人生の大切な思い出の一つとなると思います。初めて、留学する時は「もし自分の言いたいことが相手に伝わらなかつたらどうしよう」という気持ちを全員必ず持っていると思います。私もそういう気持ちを持っていました。しかし、実際は自分が一方的に伝えるだけでなく、相手の方も何とかわかろうとしてジェスチャーをしたり、色々わかるようにする工夫をしてくれるので、とても安心し、自分から進んで話せるようになり、自分でもびっくりしました。

■言葉が少なくても身ぶり手ぶりで伝えようとするとみんな必死に分ろうとしてくれました。逆に私が分っていないと思ったらすぐに紙に書いたり、実際に示してくれたりしました。人とのコミュニケーション力がちょっとついたと思います。

■最初は自分の英語が通じるか不安でしたが、NZ の人たちがとても親切で、分かるまで丁寧に説明してくれたし、「言葉の壁」もそれほど感じませんでした。NZ の人は気軽に話しかけてくれるので、こっちまで気が楽になりました。たくさんさんの友達ができたし、自分の海外に対する視点が変わりました。

■僕は今回の留学で今まで以上英語に自信を持つことが出来ました。それと初対面の人達とも幅広く交流出来る社交性も学べたような

気がします。また、留学プログラムがあれば、今後も積極的に参加したいと思います。

■今回、この研修に参加して、私は自信ができました。今までやってきた英語が本当に伝わるんだ。そう思った瞬間、英語を勉強してよかったなと心から思えるようになりました。そして、もっと勉強しなければならないと思いました。この研修はすごくいいと思います。もっとみんなが経験してほしいです。

■私がニュージーランド研究を終えて強く感じたのはやはり英語の必要性でした。ニュージーランドに滞在中、何度もなんで日本でもっと英語を勉強してこなかったのかと思いつ悔しました。

今までの私の勉強の仕方はテスト前に丸覚えして、テストが終わったらほとんど忘れてしまうようなやり方でした。特に英語の必要性を感じる事がなかったので、その勉強方で困ることこともありませんでしたが、日常会話にも英語を使う環境と経験したことにより英語に対する意識が変わり、とても良い刺激になりました。

正直、約2 週間の間に私の英語力が飛躍的にあがったとは思いません。でもこの研修を経験していなかったらいつまでもあまり意味のない勉強法を続けていたと思いますし、こんなに英語を勉強したいと思うこともなかったかもしれません。